
令和７年度 第１回旭川方面旭川東警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和７年６月17日（火）午後１時50分から午後３時35分まで

２ 開催場所

旭川方面本部 大会議室

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ９人（定員10人）

会 長 庄 司 篤 史

副 会 長 半 澤 友 貴

委 員 那 須 善 雄

大 塚 祐 子

堤 直 美

国 沢 真由美

中 井 一 夫

石 山 小百合

桜 田 紀 子

⑵ 警 察 署 員 ６人

署 長 老 浪 和 也

副 署 長 岩 城 一 也

刑事・生活安全官 藤 澤 尚 史

地 域 官 和 島 史 武

交 通 官 長 尾 暁

警 務 課 長 本 間 晃 一

４ 会長挨拶及び委員挨拶

５ 警察署長及び幹部挨拶

６ 懲戒処分事案説明

７ 業務概況説明

⑴ 刑法犯認知・検挙状況

⑵ 特別法犯検挙状況

⑶ 主要事件の検挙状況

⑷ 交通死亡事故等発生状況

⑸ 広報・啓発活動

⑹ 質疑応答



８ 諮問等

交番・駐在所管内の特色と活動内容

⑴ 交番と駐在所の違い

⑵ 当署管内の交番管内図

⑶ 各交番の特色と活動内容

⑷ 当署管内の遠隔交番・駐在所

⑸ 各遠隔交番・駐在所の特色と活動内容

業務概況説明したところ、委員から次の質問があった。

委員 ～ 観光客が増えてきているが、外国人ドライバーが当事者の交通事故

の発生状況について教えてください。

警察 ～ 質問されたような交通事故の発生事実はあります。

外国とは交通ルールが違うので、標識の見落としなどが原因となっ

ています。

外国人の運転者に限らず、当署管内は交通事故が増えているため、

取締りや啓発活動を継続して行います。

委員 ～ 特殊詐欺の発生状況について教えて下さい。

警察 ～ 警察官を騙る電話での詐欺が道内でも発生しています。

当署でも住民の方々に関心を持ってもらうため、警察署で川柳での

啓発活動やスマートホンに道警の公式アプリ「ほくとポリス」の普及

活動をして防犯意識の高揚を図っています。

委員 ～ 旭川でも薬物を売買されていると噂で聞き、少年が簡単に薬物を入手

しやすい環境にあるのでしょうか。

警察 ～ 薬物はＳＮＳを利用しての購入などもあり、一概に旭川の治安が悪い

訳ではありません。

少年が蝟集するような場所は、交番をはじめ少年係員などもパトロー

ルを行い、必要があれば補導するなどして少年の更生を図っています。

９ 次回の開催予定

令和７年９月中に開催を予定


